

## FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 5 TA 2022/2023

20711189 - SHAFIRA SALMA SA'ADAH

STATION	FEEDBACK
ANC	Anamnesis: riwayat kehamilan saat ini belum di gali mendalam dari riwayat kehamilan saat ini belum di gali mendalam dari trimester 1 sampai sekarang; Pemeriksaan Obstetri: hitungannya salah tidak bisa pakai kalender kehamilan? sudah cuci tangan ;Diagnosis: diagnosis terkait janin masih kurang, umur kehamilan salah ; Edukasi: terkait kondisi masih kurang
IPM GYNAECOLOGY	terimakasih sudh baca feed backnya./Kesiapan pasien dan alat: belum meminta pasien untuk BAK dan melepas celana,dan memposisikan pasien, kalau mau pasang spekulum ijin dulu dan siapkan pasienna juga. Menyiapkan alat: sudah pasang duk steril di lepas lagi posisi yang sudah kena pasien kembali ke troli steril? on semua nanti. px Gyn: inspeksi eksterior cukup, interior hannya sekilas saja tidak di pahami apa yang harus di amati. prosedur klinis:melakukan prosedurnya untuk apa dek yang edocerviks untuk apa diambil?forniks perterior untuk wet mouth pakai KOH???? belum memeriksa untuk KOH, setelah prosedur bisa di konfirmasi ulang kalau masih ragu Dx klamidiasis??? :Tx: fluoksanne 400mg 1x1--> dx dan tx kurang tepat dengan kasus. Semangat
IPM PEDIATRI 1	Ax: sudah cukup lengkap//PF: bagian kepala kurang lengkap, tidak periksa detail di abdomen//Dx derajat dehidrasinya tidak tepat//Th.tidak sesuai krn dx tidak tepat
IPM PEDIATRIC 2	pemeriksaan kepala dan leher untuk mencari sumber infeksi harap dilakukan, misalnya pemeriksaan telinga apakah ada infeksi (hal ini terkait dengan sumber infeksi sebagai penyebab demam dan kejangnya).Bagaimana cara pemeriksaan telinga? apakah hanya menanyakan ada nyeri atau tidak? Lakukan pemeriksaan neurologis tidak hanya menyebutkan cara pemeriksaan. Teknis pemeriksaan kaku kuduk belum benar, bukan pasien yang mengangkat kepalanya sendiri untuk fleksi, tetapi dokternya yang memposisikan fleksi kepala pasien, demikian pula saat melakukan pemeriksaan brudzinky 1, dikerjakan ya bukan diucapkan saja), pemeriksaan refleks patologis juga dikerjakan bukan hanya diucapkan. Edukasi terkait pemberian terapi rumatan selama 1 tahun disampaikan ya. Diagnosis kurang lengkap seharusnya KDK ec OMA, terapi untuk OMA juga diberikan ya
PPN	"Diagnosis sudah benar  Kok yang disiapkan lidocain mbak ? oksitosinnya malah tidak disiapkan . Next dilihat lagi label di vial atau ampul ya mbak  Prosedur persalinan bayi dan plasenta sudah benar  Komunikasi sangat baik, sipp"
RESUSITASI NEONATUS	pasang ETnya jangan bertumpu pada gusi bayinya yaa, usahakan diungkit. Pake kateter umbilikal yaa jangan OGT non. Alurnya sudah baik sebenarnya, tapi sayangnya terlalu kecepatan mba jadi seperti kelabakan sendiri, yang lihat malah ngos2an lhoo. Over all, sdh baik yg dilakukan. Peran sebagai asisten : posisi ibu jari keliru yaa mba, perhatikan ritme kompresinya ya non dan kedalaman kompresinya,
SIRKUMSISI	"Teknik anestesi, releasing, insisi dan pembalutan sudah baik. Edukasi sudah baik, jangan lupa adiknya kontrol kapan dijelaskan ya. "

STATION  
KONTRASEPSI  
(PEMASANGAN  
AKDR)

Persiapan lidokain buat apa Shaf?, prosedur pemeriksaan sdh dilakukan dg baik, edukasi belum lengkap kapan harus kontrol dan apa saja kokndisi yg perlu diperhatikan pasien